Le président du Venezuela dénonce les attaques médiatiques



Caracas, 19 septembre (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a dénoncé la campagne médiatique internationale ayant pour but de déstabiliser le pays et de créer une opinion négative sur la Révolution Bolivarienne.

Nicolás Maduro a précisé que plusieurs chaînes d'information comme la CNN ont montré ces derniers jours des images et des vidéos de présumés patients à l'Hôpital Central de Maracay, dans l'État d'Aragua, atteints d'une maladie rare et qu'ils on même donné des chiffres de morts.

Le président vénézuélien a relevé que les autorités de ce centre médical ont déjà démenti ces fausses informations qui ont pour but de semer le chaos et l'instabilité au Venezuela.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/34121-le-president-du-venezuela-denonce-les-attaques-mediatiques$



Radio Habana Cuba